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第 1754 回 例会 8 月 26 日（月） 

 

◇点 鐘 

◇国歌斉唱 

◇ソング  “四つのテスト” 

◇ゲスト並びにビジターの紹介 

ゲスト：受入交換留学生 アイザック・フローリック君 

 

◇アイザック君より一言 

 こんにちは。私の名前はアイザック・フローリックで

す。私はアメリカのケンタッキー州から来ました。私は

17歳です。よろしくお願いします。 

 

◇会長挨拶並びに報告 

 皆さんこんにちは。昨日、幹事の魚住さんと、アイザ

ック君を小松空港まで迎えに行きました。山辺さんと八

塚ガバナーエレクトと同じ車で行き、現地で金田カウン

セラーと合流しました。飛行機は少し遅れて到着しまし

たが、無事に迎えることができました。金田カウンセラ

ーはすでにアイザック君から手紙をもらっていて、それ

も日本語で書かれているそうです。素晴らしいことです。

今も、アイザック君から挨拶を頂きまして、やはり、か

なり頭がよく、さすが三ヶ国語を話すだけあって、しっ

かり勉強してこられたことが良く分かりました。1年も

いたら、かなり日本語が上達するのではないかと思いま

す。皆様、アイザック君をよろしくお願いいたします。 

 

◇委員会報告 

＊数田米山記念奨学会副委員長より、8/24開催「クラブ

米山記念奨学会委員長会議」の報告 

 

◇出席報告  出席者 29名 メイクアップ済 1名 

Isaac！  
 

去る8月25日に来日。高岡向陵高等学校に編入予定。 

カウンセラーは金田恒幸会員。第一ホストファミリーは

吉谷奈艶子会員となっています。ホストファミリー募集

中です。ホストファミリーをしてもよいという会員の方

は、事務局までお知らせください。 

 

身長は185センチ以上。背が高いですね～。

 

小松空港にて。 

  

名誉会員 会員数 本日の出席率 
8/5 例会 

修正出席率 

1名 40名 85.71 ％ 65.52 ％ 



◇本日のプログラム（担当：会員拡大・増強） 

会員卓話 

「7/27クラブ会員増強拡大委員会に出席して＋α」 

宮田 義弘 会員 

 9月9日にうちの会社で職場例会をします。あまり沢

山の人が来ないようにお願いします。冗談です。仕事は

容器を作っています。会社の説明した後に、工場を回れ

ばいいかと思っています。皆さん、来てください。 

 7月27日14時～16時30分まで、クラブ会員拡大増

強委員長会議に行ってきました。ガバナーの挨拶の後、

柳生パストガバナーの話がありました。なぜ、会員拡大

増強が必要かというお話で、アンケート結果を元にお話

されました。第一に、公共イメージに力を入れる。新聞

などに掲載するなど。一般の人に伝えるようなことはあ

まりしていないように思います。所属したいという気持

ちにさせるなど。公平性、結束力、仲間意識などいって

おられましたが、今ではいろいろなグループがたくさん

あります。その中でロータリーの会員を増やすのは大変

だと思いました。 

 また、ポリオの撲滅についてもお話がありました。 

 ロータリーの会員密度というお話もあり、1万人で割

ると、2610地区は全国で4位だそうです。東京などは

人口が多いので、少ないそうです。将来的には、10万5

千人にしたいという目標があり、2025年までに達成した

いそうです。現在は9万人なので、プラス1万5千人の

増強が必要です。1クラブあたり、6.67人です。毎年1

人ずつ入れていけば達成しますが、退会される方も当然

出てきます。なので、各クラブにアンケートを出したと

ころ、宇奈月RCでは、18名のところ1年で9名の会員

を増強したそうです。うちのクラブでも以前、7名の会

員が入ったことがあります。一時75名以上になったこ

とがありますので、どのようにすればいいか考える時期

に来ています。そのようなクラブもあれば、何人か入会

しても3年ぐらいで退会されるクラブもあります。松本

ガバナーは、女性会員や40歳以下の方にロータリーに

入会してほしいそうです。 

 昨年、幸塚年度で行ったように、いろいろな方のお名

前を出して検討したら良いのではないかと思います。そ

の中でお名前が出ていた荒木信幸会員が当年度で入会し

てくださいました。会員皆さんで、勧誘に行けば、会員

が増えるのではないかと思います。 

 お蔭様で、我が高岡商業高校野球部が富山県で優勝し、

甲子園に出場しました。皆様から多額のご寄付を頂きあ

りがとうございました。去年の会計報告では、3100万円

ほど甲子園にかかっております。単純計算で、甲子園で

1試合すると1000万円以上かかりますので、また皆様

よろしくお願いいたします。 

 

◇幹事報告 

１） 回覧：①ガバナー月信NO.2 

   ②会報NO.6 

   ③万葉の宙杯チャリティーゴルフのご案内 

２） 配布：①9/9（月）職場例会のご案内 

   ②9/27（金）第１１回富山第４分区ゴルフ 

   大会のご案内 

   ③9/30（月）高岡万葉ロータリークラブとの 

   合同例会のご案内 

   ④9/30（月）高岡万葉ロータリークラブとの 

   親睦ゴルフのご案内 

   ⑤9/22（日）RLIパートⅡのご案内 

 

◇ニコニコBOX報告 

宮田会長：本日は会員増強のお話＋αをします。よろし

くお願いします。 

アイザック君をお迎えして！！ようこそ！！ 

魚住幹事：皆出席祝いをいただきましてありがとうござ

います。本日早退します。すみません。 

勝山 功君：①渋野日向子が、全英オープンで優勝しま

した。 

②高岡商業高校甲子園で2回も勝ちました。 

③孫が北信越中学校陸上競技大会で走り幅跳びの

部で7位入賞でした。 

金田恒幸君：アイザック・フロリック君を迎えて 

上田正宙君：母の葬儀に香典・生花を頂戴し、誠にあり

がとうございました。 

吉谷奈艶子君：梨紗子が 24 日の早朝に出発し、無事ホ

ストファミリーに会えました。翻訳機を用意され

ていたらしく、梨紗子の話す英語を翻訳してるの

かもしれません。 

梨紗子のメッセージを預ってきました。 

この度は素晴らしい機会をくださってありがとう

ございます。 

初めて1人で海外に行くので緊張しているのです

が、それよりもどんなことが経験できるんだろう

という期待の方が大きいです。 

これまで色々トラブルなどがありましたが、皆様

のおかげで無事に出発することができました。 

本当にありがとうございます。 

皆様の思いを無駄にしないためにも全てのことに

全力で取り組みます。一年後今とは違う姿を見せ

られるように頑張ります。 

母のこともよろしくお願いします。 

山辺知代君：アイザック君、ようこそ高岡北ロータリー

クラブへ。楽しい1年を過ごしてください。あと、

来週お休みします。 

島 幸美君：猛暑もおちつき、きのうはストレスのない

ゴルフができました。おかげでなんとなんとなん

と43、38で81でした。 

野尻信晴君：今年もおわら見に来ました。

あなたがどこかの坂道で踊っている

ような気がして！ 

そっとのぞいてみたいや笠ん中 

のぞかねばよかった笠ん中 

【今年度ニコBOX累計額 264,000円】 


